

Albania, un país diferente

Itinerario

○ Día 1: Ciudad de origen, Tirana, Berat (119 Km)

Llegada al aeropuerto de Tirana, encuentro con el guía y traslado a la ciudad de Berat. En esta ciudad conocida también como la ciudad de las "mil ventanas" y declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, realizaremos una visita para conocer sus tres cascos históricos: Mangalem, Gorica y Kalaja. Visitaremos el interior de la Catedral de la Dormición de Santa María y el museo "Onufri" que se encuentra dentro de la misma catedral. Al finalizar la visita, traslado al hotel y alojamiento.

Nota* Según el horario de los vuelos, parte de la visita o visita completa se realizaría el segundo día.

○ Día 2: Berat, Riviera albanesa, Saranda (213 Km)

Desayuno en el hotel. Este día nos dirigirnos hacia la Riviera albanesa, de camino visitaremos Apolonia, uno de los yacimientos arqueológicos más importantes del país, en donde podremos ver entre otros monumentos una muralla fortificada de la ciudad, el Prytaneon, el Bouleterion, dos Stoas (grande y pequeña), la iglesia de la Virgen María y el museo arqueológico de Apolonia. Tras la visita continuaremos hasta el parque nacional de LLogara, impresionante por sus densos bosques y la variada fauna que incluye el buitre, el águila real y el ciervo, además de los numerosos senderos para hacer excursiones, representa un verdadero paraíso para los amantes de la naturaleza. Durante esta parada disfrutaremos de un almuerzo típico en un restaurante dentro del parque. El menú tradicional de la zona, concluirá con la degustación del famoso yogur de oveja, con miel de mil flores de la misma zona y nueces autóctonas de Llogara. Tras el almuerzo continuaremos hacia Saranda pasando por la Riviera jónica, considera por algunos como "el último secreto de Europa". A la llegada a Saranda, traslado al hotel y alojamiento.

○ Día 3: Saranda, Butrinto, Ksamil, Saranda (36 Km)

Desayuno en el hotel y salida hacia Butrinto, reconocida como patrimonio mundial de la UNESCO desde 1992, siendo una de las ciudades antiguas mejor conservadas con influencias de las cuatro civilizaciones mediterráneas. La ciudad es un verdadero tesoro arqueológico, ya que te transporta miles de años a la época griega, romana, bizantina y veneciana. Todavía se conservan numerosos monumentos, incluidas las murallas de la ciudad, un baptisterio de la época tardía, una gran basílica, un teatro romano y dos castillos. Los sitios arqueológicos están rodeados por el lago Butrinti, el canal Vivari y ríos que unen el mar Jónico con una hermosa laguna. La laguna ha sido además reconocida como humedal de importancia internacional, porque abunda en aves y plantas significativas con más de 1200 especies. Continuaremos con la visita del pueblo costero de Ksamil para pasar la tarde en sus famosas playas. Al finalizar la visita regreso al hotel de Saranda y alojamiento.

Día 4 : Saranda, Gjirokaster, Parque Nacional de Germenji, Korce (245 km)

Desayuno. Por la mañana seguiremos nuestro viaje hacia la ciudad de Gjirokaster, la ciudad de piedra declarada como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 2005. Conoceremos su imponente ciudadela y la "Casa Skenduli" del siglo XVIII, donde hablaremos con los dueños de la casa y sobre la vida diaria en esta importante y mágica ciudad sureña de Albania con un pasado impresionante que ha conocido varios gobernadores y ha inspirado a poetas, escritores y artistas. Realizaremos una parada en el Parque Nacional de Germenji donde durante el almuerzo degustaremos la famosa comida sureña. Al finalizar continuaremos hacia Korce, traslado al hotel y alojamiento.

Día 5 : Korce, Voskopoja, Korce (40 Km)

Desayuno en el hotel. Esta mañana realizaremos la visita del pueblo de Voskopoja, empezando el recorrido por las iglesias del siglo XVIII como son la Iglesia de la Dormición de la Virgen, San Nicolás, San Anastasio y la Iglesia de los Arcángeles Miguel y Gabriel entre otras. Además de las iglesias, el pueblo fue famoso por su academia, su biblioteca, y el talento de su gente para hacer negocios. Desafortunadamente, la ciudad fue saqueada y quemada a finales del siglo XVII, hechos que propiciaron el abandono de la ciudad. Actualmente y gracias al turismo esta ciudad ha vuelto a florecer. Parada para el almuerzo degustando un menú típico de la región de Korca. Regreso a Korca donde realizaremos un pequeña visita descubriendo sus principales atractivos como son la catedral ortodoxa y el recién restaurando "bazar antiguo". Traslado al hotel y alojamiento.

Día 6 : Korce, Pogradec, Tirana (169 Km)

Desayuno en el hotel y salida hacia la bonita ciudad de Pogradec, donde se encuentra el famoso lago Ohrid, declarado Patrimonio Natural por la Unesco. Toda la región de Ohrid se encuentra incluida en la lista de Patrimonio de la Humanidad por la Unesco y no es para menos, tanto su lago como la ciudad, albergan auténticos tesoros, ya que las excavaciones arqueológicas han descubierto una basílica paleocristiana con extraordinarios mosaicos de los siglos IV-V d.C. Las ruinas de la iglesia cristiana primitiva todavía están presentes. Continuaremos hacia Tirana, donde en primer lugar realizaremos una parada para el almuerzo en el bazar antiguo de la ciudad. Tras el almuerzo, conoceremos la capital del país, para ver los principales monumentos como son el famoso búnker atómico y la Mezquita de Et'hem Bey construida por el dictador como una forma de protegerse ante el caso de un posible ataque por parte de algún país extranjero, así como la plaza Skanderbeg y la avenida principal "Mártires de la Nación" donde se encuentran la mayoría de los museos y monumentos de Tirana entre otros. Al finalizar la visita traslado al hotel y alojamiento.

Día 7 : Tirana, Kruja, Fishta, Tirana (181 Km)

Desayuno en el hotel y salida hacia Kruja, conocida por ser el núcleo de la resistencia anti-otomana durante el siglo XV. Se trata de una ciudad bastante montañosa dominada por una ciudadela del siglo XV y en donde destaca su bazar típico otomano y su museo etnográfico el cual será parte de nuestra visita. Continuaremos hacia el pueblo de Fishta, lugar de nacimiento del renacentista y traductor Gjergj Fishta, aquí visitaremos "Mrizi i Zanave", el mejor agroturismo de la zona que ofrece especialidades orgánicas de la zona de Kallmet y Zadrima. Visitaremos su taller de cerámica y el Bio-farm y finalizada la visita nos ofrecerán un almuerzo típico elaborado con la propia materia prima que se obtiene de la finca. Por la tarde regreso a Tirana y alojamiento en el hotel.

Día 8 : Tirana, ciudad de origen

Desayuno en el hotel y a la hora indicada traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

 **El precio incluye**

- Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- Servicios de autocar según itinerario con guía acompañante (*ver en nota)
- Estancia de 7 noches en hoteles de 3*/4* en régimen de alojamiento y desayuno.
- 5 almuerzos en restaurantes típicos o en agroturismos
- Agua incluida en las comidas
- Entradas: ciudadela de Berat, Museo de iconografía “Onufri” de Berat, sitio arqueológico de Apolonia, parque arqueológico de Butrinti, ciudadela de Gjirokaster, casa Skendulaj de Gjirokaster, museo de arte medieval en Korca, catedral ortodoxa de Korca, monasterio de Voskopoja, mezquita de Et’hem Bey en Tirana y museo etnográfico de Kruja
- Seguro de viajes básico.
- Avión ida y vuelta

No incluye

- Todo lo no claramente especificado en el apartado anterior.
- Bebidas en las comidas.
- Propinas a guías y conductores

Hoteles/motonaves previstos o similares

- **BERAT:**

H. Mangalemi Berta 3*

SARANDA:

H. Brilant 4*

KORCA:

H. Hani y Pazarit 4*

TIRANA:

H. Tirana International 4*

Nota

Existe la posibilidad de que se altere el itinerario y/o establecimientos incluidos, conservando siempre el contenido total del mismo y las categorías hoteleras. El nombre de los hoteles se indicará unos días antes de la salida de su viaje. Durante el viaje los guías podrán ofrecerles alguna visita opcional no incluida y no indicada en el programa.

(*) Cuando el número de pasajeros sea inferior a 6, el circuito se realizará con un guía/chófer de habla hispana. A partir de 7 pasajeros se realizará el circuito con chófer + guía.

Salidas garantizadas mínimo 2 personas.

